

八島温泉を守る柵

齊藤
瑛里

私は先日学校の合宿で長野県諏訪地方を訪れた。二日目に八島温泉へ行った時、ガイドの方が木を指しながら、こう説明して下さった。「この木は、鹿から温泉を守るためのものだ。鹿は、必ずしも高い高さなら超えられるため、木の根にしたが、近くの石を踏み台にして超えられてしまっていた。なので石にネットをはり、超えられないようにした」と。私はこの話を聞き、人間による環境破壊よりも多かった。人間による環境破壊

題である。自然保護をする上で早く解決すべき問題は、自然保護をする上で早く解決すべき問題では感じるのとできない様々な問題を実感できたので、多くの人が実際に訪れることは大切だと思う。しかし、逆にみないとが増え、環境破壊が進みてしまっては意味がない。だから、私たち一人一人が自覚を持つ、気をつけていくべきである。

このことから、私たちに一番求められていることは、自然について知ろうとする気持ちだけでなく、自然への配慮を持つことのないだらうか。

自然への配慮が大切

橋本
薰

題である。自然保護をする上で早く解決すべき問題は、自然保護をする上で早く解決すべき問題では感じるのとできない様々な問題を実感できたので、多くの人が実際に訪れることは大切だと思う。しかし、逆にみないとが増え、環境破壊が進んでしまっては意味がない。だから、私たち一人一人が自覚を持つ、気をつけていくべきである。

このことから、私たちに一番求められてることは、自然について知ろうとする気持ちだけでなく、自然への配慮を持つことのないだろか。

思ひやりある長野

三枝
慶子

五月十三日から十五日まで私は一年生で仲を深めるためのオリエンテーション合宿として、長野県の諏訪に行つた。小学校中学校でも何回も長野の方に行き、おまけに母の実家が上田市にあるため正面「まちか…」と思つた。それでも諏訪の方にあまり行つたことがなかつたので楽しみだつた。

諏訪地方を散策して思ったことは長野の人ほどの地域の人でも人を思いやる気持ち

御田町商店街に感謝

浦野奈々香

先日、学校の授業の一環として長野へ行き、御田町商店街を訪れた。あいさつをすると、笑顔で返してくれる。それだけではなく、私たち高校生が大切にしなければならないことを教えてくれたり、戦争で辛いことがたくさんあった時代の話をして今の私たちはとても恵まれているんだと改めて気付かせてくれたりする。商店街を少し歩

御町商店街に感謝

浦野奈々香

いたなだけも、商店街の方たちの仲の良さが分かる——地域の方たちの心のあたたかさを感じることができ、私にとってとても嬉しい思い出となった。

今では非常に活気のある御田町商店街だが、一〇〇三年当時は約三分の一が空き店舗だったという。それから十数年でこの商店街が活気を取り戻すことができた背景には、やはりこの「あたたかさ」が大きく述べられていると私は考える。毎日をせわしく生きていると意識がちな他人への思いやりの大切さを思い出させてくれた御田町商店街に、感謝している。

蚕糸博物館を見学して

水野
結

私は、高校の学年会宿で長野県の諭
方を訪れました。一泊三日のうちに、
いろいろな場所に行き、調査を行って、
中で、特に印象に残ったところを紹介
したいと思います。
私は、岡谷蚕糸博物館を見学しました。
昭和三十九年に開館した、製糸機械類
書類、製糸経営史料等約三万点を収蔵

諏訪を訪れて

卷之三

示している博物館です。また、株式会社富坂製糸所も併設されており、工場見学もできます。そこで、蚕の繭から糸を作る方法を初めて知りました。私は、蚕が出てきた後、繭を使うのだと思っていました。しかし、実際に蚕が中にいるまま繭を茹でて、糸を紡いでいました。シルクを作るために蚕の命をいただいている事を知つて、シルクの見方が少し変わりました。

製糸業は日本の近代化に大きく貢献してきました。それは、たくさんの蚕のおかげなのです。

Digitized by srujanika@gmail.com

お茶の水女子大学附属高校の生徒からの投稿(①)

お問い合わせ下さい。本誌高橋の口筋がちがい、月刊は完全合併で、高橋の方を訪問しました。生徒たちから寄せられた投稿を紹介します。

私は驚いた。なぜ、こんなにも祭で皆が一つになれるのだろうか。